

pèlerinage. Tous les jours nombre de fidèles vont prier sur le tombeau du vénéré prélat. Des bancs ont été placés à la disposition des visiteurs.

Nombre^s de pèlerinages sont déjà organisés pour cet endroit, durant le cours de la belle saison.

Le pèlerinage au sanctuaire de sainte Philomène, dans l'église de Sainte-Pétronille de Beaulieu, I. O., devient de plus en plus populaire. Le 13 juillet environ 800 personnes s'acheminaient en ordre de procession, bannières déployées et fanfare en tête, vers le nouveau sanctuaire privilégié.

L'on sait que l'*Eglise du Vœu national, en France*, dédiée au Sacré-Cœur, est divisée en chapelles, lesquelles sont construites aux frais de ceux qui veulent bien s'en charger sous le vocable que les donateurs choisissent. Jusqu'à ce jour il a été souscrit 141,269 frs. pour la chapelle dédiée à sainte Anne, et 12,575 frs. pour le Canada pour celle de St Jean-Baptiste.

Voici les remarques du *Bulletin de l'Œuvre du Vœu National*, à propos de la chapelle du Canada :

“ La chapelle Saint Jean-Baptiste a été concédée au Canada, vieille terre française, restée française sous le patronage du plus grand des enfants des hommes. Elle marche assez bien : la propagande est plus lente, plus difficile dans ces contrées où l'hiver est long et rude ; mais la bonne volonté suffit à tout et nos généreux et courageux zélateurs, malgré les retards d'une correspondance si lointaine, nous tiennent au courant de leurs succès qui nous édifient bien et nous donnent une grande confiance à nous-mêmes. ”

(*Petite Revue du Tiers-Ordre.*)